

## EL AYUNTAMIENTO EN RETIRADA

En principio fue un disparo contra el autobús de la línea 30, después la policía ha comprobado que no hubo disparo, fue una pedrada, pero ya estaba la pelota rodando y las honradas personas trabajadoras de Tussam exigiendo, con todo derecho, seguridad para hacer su trabajo. La respuesta ha sido inmediata: Suprimir parte del recorrido del 30 sin pensar en el daño que hace a parte de la población del Polígono Sur.

Los primeras afectadas son las personas mayores, las que tienen más dificultades y limitaciones de movilidad, que encuentran en el autobús el medio exclusivo para asegurar su desplazamiento y quehaceres cotidianos. A muchas de ellas, la medida les priva de moverse y desplazarse, las deja como prisioneras, sin valorar ni tener en cuenta los costos para la salud que la inmovilidad tiene para las personas mayores. Del Polígono Sur también salen cada día, para el resto de la ciudad, miles de personas y familias trabajadoras, que ahora han sido privadas de un servicio público fundamental para su vida cotidiana. Quizás, en nombre de la solidaridad obrera, los compañeros y compañeras de Tussam podían haber pedido seguridad y atención para las personas mayores, los trabajadores y trabajadoras y demás personas y familias del Polígono Sur, que también la necesitan.

El hecho es muy grave. No se trata de un conflicto entre una o varias personas contra otras, se trata de un conflicto entre Instituciones y un grupo de desarmados de un barrio; entre el Estado de Derecho y la barbarie de un reducido grupo de delincuentes alimentado por la pasividad de las administraciones, que renuncian a proteger a las familias y se retiran dejándonos desamparadas y privadas de derechos fundamentales. Esto ocurre en Sevilla en pleno siglo XXI.

Ante esto, ¿Qué ha hecho el Comisionado? ¿Qué ha hecho la Comisión Política (Junta, Ayuntamiento y Gobierno Central) del Plan Integral? ¿Qué han hecho los Grupos Municipales? ¿Qué ha hecho la Policía Nacional y Municipal? ¿Qué ha hecho la Junta de Andalucía y el Parlamento Andaluz? ¿Qué ha hecho el Gobierno Central? ¿Qué ha hecho la fiscalía? ¿Qué han hecho los jueces? ¿Esto es menos grave que la posible revelación de secreto sobre la pareja de la Presidenta Madrileña?

Lo que vienen haciendo es retirarse en silencio, como si nada pasara, y convertir al Polígono Sur en el depósito de pobres de Sevilla. Los siguientes hechos lo demuestran:

- La eliminación de los poblados chabolistas de Sevilla se ha hecho alojando a las familias en el Polígono Sur. Las familias Bermejales pagadas por el Ayuntamiento y alojadas en Los Verdes, (los caracoleños) son un ejemplo, pero no el único.
- Nos han llenado la plaza frente al Centro de Salud, la Parroquia S. Pio X y el colegio Nuestra Señora de La Paz de personas sin techo, que duermen y malviven en la calle frente al Centro que supuestamente tiene que atenderlos, pues es subvencionado para ello. Y no cesan los intentos de crear nuevos centros con el mismo fin en Hytasa y en la calle Porto Belo
- El Polideportivo La Paz, que debía haber sido un equipamiento para toda la ciudad, como el de San Pablo, se ha quedado como un gran espacio para guardar los camiones de Lipasam
- Se han llevado la oficina de AVRA, que había frente a El Esqueleto.
- Se han llevado la oficina de Correos que estaba en Martínez Montañés, primero, y en Alcampo, después.
- Se han llevado la Comisaría de Policía fuera del Polígono Sur.

- Se han llevado el Parque Infantil que instalaron en el Parque del Guadaira
- Se permite la compraventa ilegal de viviendas y el uso de las mismas para el cultivo de marihuana.
- Se consiente que honradas familias con contrato y pagando sus facturas sufran interminables cortes de luz todos los días durante años.
- No se han ejecutado las obras previstas en los PGOU desde el año 87 para eliminar los muros que nos aíslan.
- La ciudad se ha llenado de equipamientos administrativos que llevan vida y comercio a los barrios. Ni uno solo ha venido al Polígono Sur.
- Nos han excluido de la red de Metro, nos han quitado el 36, que pasaba por la avenida de La Paz hacía la Pablo Olavide y ahora limitan el recorrido del 30.
- Determinadas empresas como Alcampo o Mercadona nos excluyen del reparto a domicilio.
- Y, sobre todo, no hay una adecuada política de empleo que acabe con el problema mayor que tenemos.

Poco a poco han cavado el pozo en el que ahora nos hundimos. Pero de nada sirve lamentarse, tenemos una larga historia de lucha y no basta preguntar qué han hecho los demás, también tenemos que preguntarnos ¿Qué hemos hecho, estamos haciendo y vamos a hacer los vecinos y vecinas del Polígono Sur? La solución está en nuestras manos. Si nos han dejado abandonados, al menos que les duela la cabeza.